



茨木市立福井小学校

平成 29 年 (2017 年) 11 月 9 日

福井だより

校長 吉田 明弘

11月はたくさんの取り組みをします。

各地から紅葉の便りが聞こえてくる11月です。

福井小学校では、11月に様々な取り組みを行います。今回はその内容の一部を簡単にお知らせします。(すでに実施済のものもあります。)

スマイル週間(人権週間)

茨木市や福井小学校では、人権教育に積極的に取り組んでいます。福井小学校では、「人権週間」を『スマイル週間』と名付けています。

11月6日(月)は、みやばやしさちこさん(茨木市視覚障害者協会 会長)に来ていただき、さまざまな人との共生について考えました。

11月8日(水)は、人権作品発表会を行いました。「スマイル週間(人権週間)」に向けて取り組んだ「人権作文・詩(2・4・6年)」「人権ポスター(1・3・5年)」「人権標語(全学年)」の発表や紹介をしました。最後に、「くれよんがおれたとき」という絵本を和田先生、友景先生、円藤先生、久先生が読み聞かせました。

人権標語(各学年2点)は、職員室前に掲示しています。



あいさつの木

11月6日(月)から10日(金)までの1週間行います。PTAのみなさんや民生委員のみなさんにもご協力いただき、日頃からあいさつの重要性を指導していますが、この週は人権週間の取り組みに関連づけて、あいさつ運動に取り組んでいます。学年ごとにあいさつをする目標人数を設定し(1・2年生は2人、3年生以上は5人)、それを達成できた人数を保健室前に準備したあいさつの木の「はっぱ」として掲示しています。

おもちゃまつり

2年生が、1年生や福井幼稚園の園児のみなさんを招いて生活科の授業で作成した手作りおもちゃで、楽しく遊んでもらうという行事です。今年は11月20日(月)に実施します。

生活リズム名人

北中学校の試験期間に合わせて年に5回実施しています。11月は3回目の取り組みです。年に3回『まなび福井』を発行して、保護者のみなさまにその結果を報告しています。日々の生活を見つめることを基礎学力の充実につなげたいと考えています。

ハンディ体験

11月7日(火)3年生と4年生が、福井地区福祉委員会、茨木市社会福祉協議会のみなさんにご協力いただき、アイマスク体験や車いす体験を行いました。



連合音楽会

11月10日(金)立命館大学のフューチャープラザグランドホールで開催されます。各小学校から1クラスが出演することになっています。福井小学校は例年4年生が参加することになっており、今年は4年1組が参加します。ホールの座席数が限られているので、保護者のみなさんには、入れ替え制で見てください。(午後の部 12:50開演 プログラム13番)

日没が最も早い時期になります。

日の入が最も早くなるのは、昼の時間が一番短くなる冬至(今年は12月22日)と思いがちですが、実はそうではありません。今年でいうと、11月30日から12月10日までの日没時刻が一年のうち最も早く、16:47となります。(11月7日から1月3日までは、午後5時前には太陽は沈んでしまいます。)

また、日の出が最も遅くなるのは1月4日から1月11日です。この期間は7:04になるまで太陽が昇りません。

2学期になって、校区内で不審者事案が発生したことは、すでにお知らせしている通りですが、暗くなる時刻が早くなるこの時期、各ご家庭でも「遊び」や「習い事」等の帰宅時間や帰宅経路の確認など、安全に対する配慮をよろしくお願いします。

訂正をお願いします。(おわび)

前回の学校だよりで、お知らせした5・6年生のモジュール学習の件です。11/6~11/10は毎朝10分間のモジュール学習を行うと記載しましたが、この週は、11/6、11/8、11/10の13:30~13:45に実施します。11/27~12/1は毎朝10分間のモジュール学習を行います。

ご迷惑をおかけしました。